

## Beachsaison 2025 bei der SG Achim/Baden eröffnet

Am Montag, 28. April 2025, haben Spieler:innen und ihre Eltern der SG Achim/Baden den Beachplatz am Lahof in Baden spielfertig gemacht. Ausgerüstet mit Spaten und Harken wurde die Beachfeldbegrenzung angebracht und alles für das Training auf dem Sand vorbereitet. Spieler der mE-Jugend und Spielerinnen der wE-Jugend und wD-Jugend nutzten gleich die Chance und spielten ein kleines Trainingsturnier.



Vor zwei Jahren ging die SG Achim/Baden mit einem Team der gemischten E-Jugend in die Beachsaison 2023. Dieses Jahr sind es bereits zwei Teams der männlichen E-Jugend und bei den Mädchen Teams der E-Jugend, D-Jugend und C-Jugend. Und auch das Frauenteam der SG Achim/Baden wird künftig immer am Dienstag auf dem Beachplatz am Lahof trainieren.

Das erste Beachturnier steht für zwei Teams der wD bereits am Sonntag, 4.5.25 in Stühr auf dem Programm. Jetzt hoffen alle auf sonniges Wetter, um möglichst oft auf dem Sand trainieren zu können.

Ein großer Dank geht an das Team des Bauhofs der Stadt Achim, das durch die vorgezogene Aufbereitung der Anlage für den frühen Start der Beachsaison gesorgt hat!